

# Caritas RheinBerg mit neuer Internetpräsenz

---

*Von Kaspar Mueller-Brinkmann*

9. Juli 2021, 11:41



Mitte Juli ist es so weit! Dann wird die neue Verbandshomepage live geschaltet. Beteiligt am Relaunch waren zig helfende Hände, sei es von Mitarbeitenden der Caritas RheinBerg oder externen Dienstleistern. Herausgekommen ist eine gelungene Internetpräsenz mit komplett überarbeiteten Inhalten. Unter [www.caritas-rheinberg.de](http://www.caritas-rheinberg.de) werden Interessierte fortan benutzerfreundlich und im neuen Look sowohl über die Angebote der Dienste/Einrichtungen, den Stellenmarkt als auch den Verband im Allgemeinen informiert.

Die neue Webseite verfügt über ein modernes responsives einheitliches Layout mit übersichtlichen Lotsen-/Überblicksseiten und Menüpunkten. So ist ein schneller Zugriff auf die kompakten Informationen möglich. Zudem weist sie sich durch einen einheitlichen Sprach- und Bilderstil aus.

Allen Beteiligten an dieser Stelle ein großes Dankeschön für ihr Engagement!